
Difficulté à trouver un emploi en tant que juriste

Par Guitfun, le 23/08/2013 à 22:46

Bonjour à tous,

Voilà un article qui intéressera certains d'entre vous :).

[citation]Le marché de l'emploi en France n'étant pas toujours facilement accessible pour les 
jeunes diplômés, les initiatives de candidats pour créer le buzz sont donc nombreuses. 

La dernière en date concerne indirectement Apple. Matthieu Bernhard est un juriste parisien 
de 25 ans qui cherche du boulot et pour faire parler de lui, il offre un iPad contre un Contrat à 
Durée Indéterminée.

"Je vends/donne un Apple iPad 4 neuf 16Go, sous blister et jamais utilisé. Le prix est fixé à 1 
€ sous condition d'octroi d'un CDI ferme de juriste en entreprise." 

Interrogé par le Figaro, le jeune Parisien reconnaît volontiers qu'il cherchait aussi à faire un 
peu de buzz, pour faciliter sa recherche d'emploi, car son secteur est particulièrement 
bouché. 

"Les offres d'emplois pour les juristes ne sont pas faites pour les jeunes, dans la mesure où la 
plupart demandent cinq ans d'expériences professionnelles, exigence qui met de côté tous les 
jeunes diplômés dans ce secteur." 

Le quotidien rappelle d'ailleurs qu'un Toulousain avait proposé un rein, en échange d'un job, 
en 2009.[/citation]

Ma question est la suivante : devons-nous nous inquiéter en tant que jeunes diplômés, même 
avec un master 2 en poche ?

Merci.

Par bulle, le 24/08/2013 à 07:23

Bonjour,

Je dirais que oui, c'est inquiétant. Etant en recherche d'emploi, j'ai pu voir qu'en effet les 
annonces demandaient, quasiment à chaque fois, de l'expérience. Les annonces pour les 
débutants sont rares. Par contre, il faut aller au delà de ça et y postuler car on peut quand 



même être rappelé alors qu'on a pas l'expérience requise.
Il faut également savoir que les stages peuvent servir à démontrer qu'on a de l'expérience, 
d'où l'importance d'en faire pendant ses études et éventuellement après son master 2.

J'aimerais indiquer que beaucoup de master 2 ne valent rien sur le marché du travail. C'est 
pourquoi, avant de choisir un master 2 il faut selon moi s'intéresser à ce qu'il y a derrière en 
termes de débouchés, en regardant ce que sont devenus les anciens par exemple.

Par permito, le 24/08/2013 à 13:01

Bulle, Vous pouvez dire quelle sont les M2 qui ne valent rien sur le marché du travail svp?

Par bulle, le 24/08/2013 à 13:50

Je pense par exemple aux Masters 2 pas destinés au marché de l'emploi mais à passer des 
concours (donc ils ne valent rien dans l'immédiat) ou encore à poursuivre en doctorat (master 
2 histoire du droit par exemple) ou encore aux masters 2 aux intitulés trop exotiques ou trop 
spécialisés.

Par permito, le 24/08/2013 à 13:54

Quelles sont les m2 qui peuvent valoir dans l'immédiat? et ceux qui ne valent rien dans 
l'immédiat?
parmi les grands master comme contentieux, public, affaire, social etc.

Par bulle, le 24/08/2013 à 14:56

Relisez ce que je viens d'écrire, je ne peux pas être plus précise. Chaque domaine a ses 
débouchés...

Par sofiazoe, le 23/01/2014 à 13:49

Interrogé par le Figaro, le jeune Parisien reconnaît volontiers qu'il cherchait aussi à faire un 
peu de buzz, pour faciliter sa recherche d'emploi, car son secteur est particulièrement 
bouché. ...............

Par Booker, le 02/05/2014 à 22:57
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perso je pars du principe que si l'on est prêt à quitter notre région pour trouver un job il y a 
bien un patron qui attend un juriste talentueux, désintéressé -à partir du moment ou son 
salaire lui permet d'éprouver ce sentiment-, appliqué et dynamique...
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